



INTERVENCIONES INSTITUCIONALES

José María Aznar

A0503 (A0502)

30/06/1998 VIAJE OFICIAL A GAZA

DISCURSO DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, EN EL CENTRO ESPAÑOL DE COOPERACIÓN

Gaza, 30-06-98

Yo voy a ser muy breve, primero, porque me gusta y, segundo, porque todos sabemos que hace un calor terrible. Yo quiero que este proyecto, que es un gran proyecto, siga adelante y no que sea un proyecto derretido.

Felicidades a todos los beneficiarios del proyecto. Esto es un buen ejemplo de la cooperación española, del trabajo de una fundación, de una organización no gubernamental y de nuestros amigos y socios palestinos. He creído escuchar algo sobre la continuidad del proyecto. La continuidad del proyecto está garantizada y, por lo tanto, lo que es muy importante es que haya cada vez más beneficiarios de agricultores y de familias palestinas que se puedan acoger a este proyecto.

Quiero decirles que nosotros creemos en el futuro del pueblo palestino y por eso trabajamos cooperando con él todo lo que podemos. Somos uno de los principales cooperantes de Europa, si no el principal cooperante de Europa, con Palestina. Vengo de inaugurar con el Presidente Arafat un centro de refrigeración donde se podrán conservar los productos palestinos, bien sean para el consumo o bien sea para su exportación.

Hay muchos proyectos en marcha y éste es uno de ellos. Por eso yo quiero decirles que estoy muy contento y muy satisfecho de estar aquí, con ustedes, y que deseo que podamos seguir compartiendo momentos como éstos en los que se hacen cosas buenas, cosas útiles, en beneficio del desarrollo del pueblo palestino y de sus familias. Eso poco a poco hará que haya más estabilidad, más prosperidad y, por supuesto, también más bienestar para todos los palestinos.

Quiero decirles también que nosotros trabajamos y que yo trabajo porque encuentren ustedes una paz justa, una paz estable, una paz duradera, que tenga en cuenta sus aspiraciones. La paz en la zona pasa, probablemente, por muchos caminos; pero hay un camino que es seguro, que es el justo reconocimiento de los derechos palestinos. Mi deseo es que lo hagamos posible entre todos, mi deseo es que esa paz buscada, sentida, querida, anhelada, la encontremos muy pronto. Y, si vosotros me volvéis a invitar, yo vendré a celebrarlo con todos.

Gracias.